



Einladung Generalversammlung SVP des Bezirkes Westlich Raron

Gerne laden wir Sie hiermit zur Generalversammlung
der SVP Bezirk Westlich Raron vom Dienstag,
29. November 2022 um 19.30 Uhr im Hotel du Pont in Steg ein.

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Traktandenliste
3. Wahl der Stimmenzähler
4. Protokoll der letzten Generalversammlung
5. Kassabericht / Revisorenbericht
6. Bericht des Präsidenten
7. Wahlen (7.1 Präsident, 7.2 Vorstand) und Verdankungen
8. Anträge
9. Grussworte und Verschiedenes

Im Anschluss wird ein Apéro offeriert. Der Parteivorstand würde sich freuen,
möglichst viele Mitglieder, Sympathisanten und Interessierte
an der Generalversammlung begrüßen zu dürfen.



INTERPELLATION
 Urheber: Diego Schmid, SVPO
 Gegenstand: **Windkraftprojekt in Eischoll - eine Chance für die Zukunft?**
 Datum: 10/06/2022
 Nummer: 2022.06.287

DRINGLICHES POSTULAT
 Urheber: SVPO, durch Diego Schmid, Christian Gasser, Martin Giachino und Daniela Pollinger
 Gegenstand: **Ausserordentliche Lage - Wölfe bedrohen unsere Dörfer**
 Datum: 06/06/2022
 Nummer: 2022.06.220

DRINGLICHE INTERPELLATION
 Urheber: SVPO, durch Diego Schmid
 Gegenstand: **Rissbildungen im Quartier Stegbine in Raron - wie weiter?**
 Datum: 06/03/2022
 Nummer: 2022.03.008

DRINGLICHE INTERPELLATION
 Urheber: SVPO, durch Diego Schmid und Martin Giachino
 Gegenstand: **Möglicher Gletscherabbruch im Lötschental**
 Datum: 13/12/2021
 Nummer: 2021.12.492

FRAGESTUNDE
 Urheber: SVPO, durch Diego Schmid, Lukas Jäger, Martin Giachino und Marco Schnydrig
 Gegenstand: **Deklassierung der Kantonsstrasse Eischoll - Unterbäch**
 Datum: 05/09/2021
 Nummer: 2021.09.279

Werte Bürgerinnen und Bürger des Bezirks Westlich Raron

Wir machen Politik, weil wir glauben, dass Veränderungen möglich sind. Wir reden die Dinge nicht schön, sondern versuchen das zu tun, was wir für richtig erachten. Wir schauen nicht weg, sondern stellen uns den Herausforderungen. Das erwartet die Bevölkerung nicht nur, das hat sie auch verdient.

«Das Oberwallis im Herzen» - dieser Slogan prägt unsere Arbeit im Dienst der Bürgerinnen und Bürger. Mit Romano Amacker im Verfassungsrat und Diego Schmid im Grossen Rat stellt unsere Bezirkspartei zwei Vertreter, die sich auf kantonaler Ebene mit viel Herzblut und Ausdauer für die Anliegen des Oberwallis und unserer Region engagieren. Beide sind in einem kleinen Bergdorf aufgewachsen und kennen daher deren Herausforderungen. Als Parteipräsident und Generalsekretär der Oberwalliser Volkspartei bringen sie diese Sensibilität auch in die kantonale Politik ein.

Gerne werden wir Ihre Interessen und den Bezirk Westlich Raron auch in Zukunft vertreten. Ganz herzlichen Dank für Ihr Vertrauen!

SVP Bezirk Westlich Raron



Romano Amacker,
Verfassungsrat



Diego Schmid,
Grossratssuppleant

